

No es propio de tu carácter tozudo, Manuel, ni de tu sagacidad, darte por vencido, pero te diremos por si no te acuerdas, que esta banda la componían 42 músicos y el maestro que fue parte de la municipal de Madrid y que se retrataron el día que estrenaron los uniformes para cuyo coste tocaron un anochecer en la plaza de toros. ¿Te suena?



Pero espérate que los del Ayuntamiento de entonces están aquí en un lugar que cualquiera lo adivina y con un señor de "güito" que cualquiera sabe quien será. ¿Te huele a algo?



Y de esta patulea de tomelloseros, ¿qué me dices, Manuel? ¿Dónde iría tanta gente y que harían allí, aparte de comer porque tienen cara de haber comido y bebido a gusto.